



GETTY IMAGES

## L'Europe se révolte contre ses dirigeants royaux

- Josue Michels
- [21/03/2023](#)

Les manifestations à grande échelle se sont poursuivies en France la semaine dernière après que le président français Emmanuel Macron a décidé de relever l'âge de la retraite par décret royal. Dans le même temps, les agriculteurs continuent de bloquer les rues aux Pays-Bas et les Allemands s'inquiètent de voir le gouvernement contrôler leurs systèmes de chauffage. La semaine a commencé par des nouvelles encore plus inquiétantes : certaines des plus grandes banques suisses sont en difficulté. Alors que les problèmes de l'Europe s'accumulent, observez comment les dirigeants du continent réagissent.

L'Europe s'est présentée comme un continent ouvert et progressiste, qui accueille des millions de réfugiés, adopte des politiques dites « favorables au climat » (qui nuisent en réalité à l'environnement) et constitue un modèle de démocratie. Mais pour les Européens, cette prétendue utopie est en train de devenir un cauchemar. L'Europe ne peut pas tout avoir, et doit faire un choix. Il semble que le premier de ses idéaux à disparaître soit la démocratie.

PT\_FR

Si l'on compare l'âge moyen de la retraite en France à celui de la Grande-Bretagne ou de l'Allemagne, il faut le relever. Bien que dans une démocratie, le peuple décide, la France est encore plus une république, et c'est donc le président qui décide. Mais ce même président a également fait pression en faveur de l'ouverture des frontières et de politiques énergétiques vertes qui ont nui à l'économie française. La colère des Français est donc en partie justifiée. Quoi qu'il en soit, observez le règne par décret de Macron à la lumière de ce que le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit dans « [La France ressuscite le Saint Empire romain](#) ».

Les manifestations des agriculteurs néerlandais sont encore plus compréhensibles. Ils protestent contre les réglementations de l'Union européenne qui menacent leurs moyens de subsistance. L'UE pensait pouvoir réprimer une minorité, mais la majorité les soutient. Le Mouvement des agriculteurs-citoyens, ou parti BoerburgerBeweging, est en passe de devenir le plus grand parti du Sénat néerlandais après avoir remporté une élection provinciale la semaine dernière. CNN a réussi à mettre cela sur le dos du président Donald Trump et de la dirigeante de droite française Marine Le Pen : « *Trump et Le Pen ont soutenu ces agriculteurs néerlandais—maintenant ils ont provoqué un choc électoral* ».

Ces manifestations trouvent un écho en Allemagne. Le ministre allemand de l'Économie Robert Habeck (Verts), autrefois très populaire, veut interdire l'installation de nouveaux systèmes de chauffage à l'huile et au gaz à partir de 2024. C'est en partie pour cette raison que la popularité de son parti a chuté dans les sondages. L'Allemagne n'est pas aussi démocratique qu'elle le prétend. Lorsqu'il s'agit de prendre des décisions pour le « bien commun », ce sont les élites politiques qui décident de ce qu'il faut entendre par là.

En plus de ces crises, le système bancaire pourrait s'effondrer. Les dominos ne font que commencer à tomber. Certains espèrent échapper à la crise en investissant dans des actifs physiques, mais avec l'augmentation des coûts des services publics, il sera difficile de les conserver. D'autres espèrent investir dans l'or et l'argent, mais en fin de compte, les gens veulent du pain—provenant d'agriculteurs qui sont interdits. Le citoyen moyen n'a même pas à faire ce choix, car il a déjà du mal à payer ses factures.

Le gouvernement apportera sa propre solution. Comme le regretté Herbert W. Armstrong l'a expliqué dans [Qui est, ou qu'est-ce que, la bête prophétique](#) l'Europe est sur le point de réintroduire la semaine de travail de six jours—d'une manière dictatoriale. L'Europe est préparée à une telle action aujourd'hui.

Que pouvez-vous faire pour échapper à tout cela ? La Bible révèle le seul moyen d'être en sécurité et protégé sur le plan financier : suivre les lois financières de Dieu, ainsi que les questions plus importantes de la loi (Matthieu 23 : 23). Jésus-Christ nous ordonne de faire les deux. Mais pour suivre Dieu dans les temps troublés qui s'annoncent, il y a autre chose que nous devons d'abord apprendre : comment adorer Dieu. Pour plus de compréhension, lisez [Quel est le jour du Sabbat chrétien](#), par M. Armstrong.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).